PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

31-10-24

LEGISLATIVO





Mensaje pronunciado por Sergio Gutiérrez Luna, Presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, en la instalación de la Comisión de Igualdad de Género

Buenos días a todas. Me da mucho gusto estar aquí. La verdad es que estoy muy muy contento de recibir a mi amiga, mi hermana, le tengo un gran cariño a Citlalli, compañera de mil batallas, una mujer de la que yo he aprendido mucho, una mujer con una sensibilidad, la verdad, infinita, con mucho conocimiento de lo social y del tema que le encargó y le encomendó la presidenta Claudia Sheinbaum.

Creo que nunca había estado tan contento, querida amiga, de recibirte aquí. De verdad, de verdad, te quiero mucho.

Y qué mejor que se dé en el contexto de la instalación de esta Comisión de Igualdad de Género integrada, me decía la presidenta, por solo mujeres, ningún hombre se quiso integrar. Bueno, aquí estoy yo valientemente, pero contento de estar con ustedes.

Creo que el trabajo que ustedes van a realizar en esta Comisión va a ser muy importante para continuar lo que ya se venía haciendo en las dos legislaturas previas, y tengan la certeza que desde la presidencia vamos a apoyar y acompañar incondicionalmente —te lo digo, presidenta; se los digo a ustedes, diputadas integrantes de la Comisión— cualquier determinación o acción que aquí tomen.

El compromiso que tenemos es de continuar con ese trabajo que se ha realizado. Sabemos que van a ir ustedes todavía fortaleciendo esto, defendiendo causas, innovando, proponiendo modificaciones legales, y en eso cuentan con todos nosotros.

Enhorabuena, felicidades. Muchas gracias nuevamente Citlalli Hernández, ésta es tu casa, te queremos aquí y te queremos mucho. Ya no te vas. Gracias.

https://www.tallapolitica.com.mx/mensaje-pronunciado-por-sergio-gutierrez-luna-presidente-de-la-mesa-directiva-de-la-camara-de-diputados-en-la-instalacion-de-la-comision-de-igualdad-de-genero/